



Paris, le 2 février 2022

COMMUNIQUE DE L'INTERSYNDICALE CFDT CFE-CGC CFTC CGT FO SNAP SNU STC SUD UNSA

L'intersyndicale salue la forte mobilisation des agents de Pôle emploi qui se sont emparés de cet appel à la grève ce 1^{er} février pour faire entendre leur voix.

Malgré cet appel unitaire historique dans notre établissement, le directeur général était absent et l'intersyndicale a été reçue par le DGARH qui n'a apporté aucune réponse satisfaisante aux revendications des agents, relayées par nos organisations syndicales.

Faute de réponses positives, de nouvelles actions sont envisagées, et nous sollicitons de nouveau un rendez-vous au ministère du travail.

L'intersyndicale reste unie et déterminée à obtenir

- Une augmentation générale des salaires et des traitements significative, compte tenu du niveau d'inflation, des pertes subies ces dernières années
- La détente du calendrier des déploiements des plans d'action en cours
- Tous les moyens nécessaires à l'exercice de nos missions de services publics